

**Expreso.press**

## Fitch mejora calificación crediticia de Tamaulipas

La calificadora Fitch Ratings otorgó una calificación de ‘AA+(mex)vra’ a tres créditos bancarios contratados por el Estado de Tamaulipas.

CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS.- La calificadora Fitch Ratings otorgó una calificación de ‘AA+(mex)vra’ a tres créditos bancarios contratados por el Estado de Tamaulipas, manteniendo una perspectiva estable, con base en la combinación de los atributos catalogados como fuertes por Fitch.

Los créditos se contrataron en marzo de 2018 y destinarán a inversión pública productiva. Se trata de un crédito con Banamex, por un monto de mil millones de pesos al que se le asignó una calificación en ‘AA+(mex)vra’.

Un crédito con Bancomer, por 500 millones de pesos con calificación ‘AA+(mex)vra’ y un crédito con Santander, por mil 650 millones, con calificación en ‘AA+(mex)vra’.

Entre las características principales de los financiamientos destacan la denominación en pesos mexicanos, un plazo de 20 años, gracias de 12 meses y los pagos mensuales de interés y capital.

El proceso de licitación de los créditos se llevó a cabo mediante un proceso competitivo, en donde participaron diversos bancos, lo que permitió mejorar las sobretasas, destaca la calificadora en su análisis.